

Gibran Resmi Cawapres Prabowo

Kader Golkar: Tak Ada Rekam Jejak

WAKIL Sekretaris Bidang Organisasi Kelembagaan dan Kebijakan Strategis, Pengurus Pusat Badan Advokasi Hukum

dan HAM DPP Partai Golkar, Arman Garuda Nusantara menolak keputusan partainya yang mengusulkan Gibran

Rakabuming Raka menjadi bakal cawapres Prabowo Subianto di 2024.

■ Bersambung ke Hal 11

Jakarta, MIMBAR - Putra sulung Presiden Joko Widodo, Gibran Rakabuming resmi diumumkan sebagai bakal cawapres pendamping Prabowo Subianto di Pilpres 2024.

Nama Gibran diumumkan usai pertemuan para ketua umum partai Koalisi Indonesia Maju (KIM) pengusung Prabowo di Kartanegara, Ahad malam (22/10).

"Kita telah berembuk secara final secara konsensus, seluruhnya sepakat mengusung Prabowo Subianto sebagai

presiden KIM, untuk 2024-2029, dan saudara Gibran Rakabuming Raka sebagai cawapres dari KIM," kata Ketum Gerindra Prabowo Subianto.

■ Bersambung ke Hal 11

Koalisi Indonesia Maju resmi mengusung Gibran Rakabuming Raka sebagai Bakal Calon Wakil Presiden pada Pemilu 2024 mendampingi Prabowo Subianto.

Gibran Rakabuming menerima keputusan Rapimnas Golkar yang mengusulkannya menjadi calon wakil presiden pendamping Prabowo Subianto di Kantor DPP Partai Golkar, Sabtu (21/10).



IMBAS PUTUSAN CAPRES-CAWAPRES

MK Sulit Pulihkan Kredibilitas

Jakarta, MIMBAR - Dosen Hukum Tata Negara UI Jakarta, sekaligus anggota Dewan Pembina Perludem, Titi Angraini, SH, MH (44), menilai, sulit bagi Mahkamah Konstitusi mengembalikan kepercayaan publik, imbas inkonsistensi putusan syarat batas usia capres dan cawapres yang telah diketok.



Abdullah Mansuri. (Foto int)

"Saya selalu mengatakan, ini menjadi pil pahit yang harus kita semua telan, dan saya merasa tampak sulit bagi MK secara cepat memulihkan kredibilitas dan kepercayaan publik yang kadung terluka atas putusan itu," ujar Titi, anak Jakarta, di UI Depok, medio pekan kemarin (19/10).

PERTONTONKAN INKONSTINTENSI

Bagaimana tidak, kata alumni UI dan kini kandidat doktor, ada beragam spekulasi muncul setelah

■ Bersambung ke Hal 11

Presiden Dewan Eropa:

Israel Melanggar Hukum Internasional

Kairo, MIMBAR - Presiden Dewan Eropa Charles Michel menegaskan kembali Israel harus menggunakan haknya untuk membela diri sesuai dengan hukum internasional. Dia menekankan, konflik Israel-Palestina yang sedang berlangsung tidak boleh dibiarkan berkembang menjadi konflik regional.

"Kami menegaskan pentingnya melindungi warga sipil dan melindungi infrastruktur sipil, selalu dan di mana pun dan kapan pun.

■ Bersambung ke Hal 11



Waspadailah Kecurangan

OLEH: Asyari Usman

PARA pakar hukum berpendapat putra sulung Jokowi, Gibran Rakabuming Raka, tidak mungkin bisa ikut pilpres. Sebab, putusan MK yang membukakan jalan bagi Gibran harus dibawa ke DPR untuk dibahas dan diputuskan apakah diterima atau ditolak. Akan tetapi, Prabowo tampaknya akan mengumumkan Gibran sebagai cawapresnya. Tak peduli apakah putusan MK itu akan dibahas DPR atau tidak, ditolak atau tidak.

Mengapa Prabowo dekat mau mengumumkan Gibran sebagai cawapres? Dan, kalau benar, mengapa Jokowi juga dekat mendorong Gibran maju bersama Prabowo?

Pertama, Prabowo dan para pendukungnya yakin dia akan menang pilpres 2024 bersama Gibran. Karena mereka percaya Jokowi pasti akan habis-habisan demi Gibran.

Ini ada benarnya. Misalnya saja,

■ Bersambung ke Hal 11

Relawan Ganjar di Depan Puan Maharani

Kami Kecewa pada Jokowi

SEKELOMPOK orang yang mengatasnamakan dirinya Relawan Rumah Joko Widodo (Jokowi) Jawa Timur, mengamuk di acara Konsolidasi Relawan Ganjar Pranowo-Mahfud MD bersama Puan Maharani.

Awalnya, seorang bernama Heru Purnomo selaku Ketua DPD Relawan Rumah Jokowi ini menyampaikan pidatonya. Ia mengungkap kekecewaannya karena sikap Jokowi yang dianggap tidak mendukung Ganjar dalam Pilpres 2024.

Di tengah pidato, nada bicara Heru makin meninggi. Ia lantas

melepas kemeja putih bertuliskan 'Rumah Jokowi Gerakan Ke-baik-an' yang dikenakannya lalu menghempaskannya ke lantai.

"Mohon maaf kami akan melepas baju yang kami cintai, karena kami sudah kecewa, kami kecewa dengan Jokowi," kata Heru di atas panggung, saat konsolidasi relawan di Grand City

Surabaya, Sabtu (21/10).

Ia pun menyatakan mengubah nama organ relawannya dari Rumah Jokowi menjadi For Ganjar. Baginya, tak ada lagi nama Jokowi di tubuh organisasi mereka.

"Pada detik ini kita sudah tidak pakai nama Rumah Jokowi. Kami pakai nama For Ganjar," ucapnya.

Ia juga menawarkan kantor DPD Rumah Jokowi di Jalan Kecilung, Genteng, Surabaya, untuk digunakan sebagai Kantor Relawan Ganjar Mahfud.

"Kami siap, kantor kami untuk pemenang Ganjar. Monggo, dipersilakan, teman-teman manfaatkan," ucapnya.

Melihat Heru telanjang dada, Ketua DPD PDI Perjuangan (PDI-P) Jatim Said Abdullah kemudian menyerahkan kaos berwarna bergambar Ganjar Pranowo.

■ Bersambung ke Hal 11



Jadwal Salat
8 RABIUL AKHIR 1445 H
Subuh : 04:54 WIB Maghrib : 18:13 WIB
Zuhur : 12:13 WIB Isya : 19:23 WIB
Ashar : 15:30 WIB ■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah
Ikhlās Berbuat

Oleh Dr A Rasyid, MA



DALAM menjalani hidup ini tentu saja banyak menjadi masalah, jika masalah itu tidak dapat kita terima dengan penuh keikhlasan. Keikhlasan ternyata juga tidak selamanya menyangkut bagaimana bisa menerima masalah dalam hidup ini dengan penuh ketenangan.

Dalam berbuat kebaikan juga memang perlu adanya keikhlasan dalam diri kita. Tanpa keikhlasan, maka kebaikan yang kita buat akan menjadi sia-sia belaka, tanpa memperoleh imbalan dari Allah Swt, Tuhan pencipta alam ini.

■ Bersambung ke Hal 11

Lang Dede
■ Hasil karbitan yang sempurna ...
■ Hehehe...

